

Bergotong royong bersama warga, Bhabinkamtibmas membantu memperbaiki Masjid Di Desa Cibuaya

KARAWANG - KARAWANG.PRESS.WEB.ID

Sep 11, 2024 - 21:32



Bergotong royong bersama warga, Bhabinkamtibmas membantu memperbaiki Masjid Di Desa Cibuaya



Polres Karawang Polda Jabar - Salah satu bentuk implementasi Program Kapolres AKBP EDWAR ZULKARNAIN, S.I.K., S.H., M.H. diwujudkan Polsek Cibuaya Polres Karawang dengan melaksanakan kegiatan ditengah masyarakat. Selain giat sambang dan penggalangan informasi dan edukasi terkait kamtibmas, pelayanan kepolisian dan kegiatan lainpun yang berkaitan dengan tupoksi selalu dilaksanakan.

Kapolsek Cibuaya Ipda Amud Setiabudi SH melalui Bhabinkamtibmas Desa Cibuaya Bripka Fajar Wahyudin, membantu warga yang sedang memperbaiki Masjid di Dusun Cibuaya III Desa Cibuaya, Rabu (11-09-2024).

Bripka Fajar juga ikut membantu dengan bergotong royong bersama warga. Menurut dia, dengan membiasakan bakti sosial serta peduli kemanusiaan, ikut berpartisipasi membantu masyarakat supaya bhabinkamtibmas bisa lebih dekat dengan masyarakat sehingga dapat membantu tugas kepolisian dalam ikut menjaga keamanan dan ketertiban.

"Ini sangat penting sekali bagi Polri khususnya Bhabinkamtibmas dalam membina keakraban dan kedekatan dengan Warga desa Binaan Sehingga memudahkan komunikasi dalam mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif dan aman dilingkungan masyarakat," ujar Kapolsek Cibuaya

Kegiatan tersebut salah satu cara untuk memupuk budaya gotong royong di tengah masyarakat yang saat ini mulai ditinggalkan dan juga mengajak masyarakat untuk membiasakan dan membudayakan gotong royong, karena dengan gotong royong supaya pekerjaan cepat selesai, Pungkasnya

" Selain memberi pendidikan berkualitas baik umum maupun pendidikan berkarakter kita juga harus menanamkan nilai nilai agama sejak dini, sesuai program CAKEP Kapolres, melalui bhabinkamtibmas Polsek Cibuaya untuk membantu masyarakat dalam hal pendidikan dan peningkatan sumber daya manusia dimasyarakat maupun pembentukan karakter yang positif. (Polsek Cibuaya Polres Karawang polda Jabar)